




修習生指導を経験して
昨年は初めて司法修習生の指導担

当弁護士となリ、約2か月間、 私や事

務所の他の弁護士の日常の相談・起

案や裁判その他の業務を通じて、 実

務を体得してもらえるよう務めました。

何事にも興味をもって、法律に関する

理論と実務を身につけるべく奮闘する

若者から、良い刺激を受けました。 私

も初心に返って一層頑張リます。

弁護士

かねまつ ようこ

兼松洋子

弁護士の原点に立ぢ返る
政治、行政、経済、様々な分野で日

本社会の底が抜けたかと思うような出

来事が続いています。怒ることにも疲

れてしまい、諦める気分になリがちで

す。今年の友の会総会にお招きする望

月衣塑子さん は、新聞記者魂をもっ

て、果敢に質問を続けています。私も、

基本的人権の擁護と社会正義の実現

を使命とする弁護士の原点に立ち 返っ

て、仕事をしていきたいと思います。

今年もよろしくお願い

します。

弁護士

たる＼、 なおキ

樽井直樹

ご縁に恵まれて
私の出身高校は福井県の藤島高校

というところなのですが、昨年、同窓生

からの誘いを受け、中京地方の同窓会

組織の学年幹事というものをやらせて

いただき、多くの先輩方と知リ合うこと

ができて、忙しいながらも充実した時

間を過ごすことが出来ました。

今年も新しいご縁を沢山いただきな

がら、充実した 一年を過ごせればと

思っております。

本年もよろしくお願い

申し上げます。

弁護士

よしかわ てつじ

吉川哲治

新年の ご挨拶 繁

あけま して

仕事と育児の両立
昨年は、 仕事と 育児のため、 時間

が目まぐるしい速さで進んで行くこと

に驚きと恐怖を抱く一方で、子どもの

笑顔に救われる毎日を過ごしていまし

た。そして、子育て家庭の多様な働き

方の必要性を改めて感じています。

今年もまた変化の年。人生の先輩の

声を聞き、今のニーズに合わせて着実

に物事を進めて行きたいと思います。
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弁護士

なかがわ あ み

中川亜美

鼠のごとく駆ける
昨年の10月に消費税が10％になリ

ました。 これは始まりです。2023年10

月のインボイス制度導入によリ、 事業
を営む多くの方々が、苦しめられると
思います。

納税者を苦しめる消費税や不公平
税制を多くの方々に理解してもらい、
不公平な税制を無くし、 社会保陳を
充実させる運動を、頑張っていきたい
と思っています。

今年も、納税者の権利を守る税理
士として、鼠の様に走リ
回リます。

税理士

にしむら まさふみ

西村匡史

住み替えを終えて
昨年20数年ぶリに住み替えをし 、

諸々の変更手続に追われました。何事

も担当部署と仕組みの複雑さに辟易

いたしました。それとともに、自分の要

望を相手に的確に伝える必要性も痛

感しました。この経験をもとに、ご相談

に来ていただいた方の意を推し量るこ

とができるよう 、今年も切磋琢磨して

参りたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。

税理士

こしか け＼、こ

小鹿啓子
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ささえよう 広げよう みんなの力で—

弁護士法人名古屋法律事務所
税理士法人なごや経理
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